



2019 Une année gagnante

En ce début d'année nouvelle, le syndicat CGT de la CPAM de Haute-Savoie vous présente à chacun et chacune d'entre vous, ainsi qu'à vos familles et vos proches, nos meilleurs vœux de santé et d'espoir.

Nous vous souhaitons :

De l'Audace, pour que les choses ne restent jamais en place,

De la Confiance, pour faire disparaître les doutes,

Du Réconfort, pour adoucir les jours difficiles,

De la Générosité, pour se nourrir du plaisir de partager,

De la Tolérance, pour donner à tout le monde une chance,

Du Rire, pour s'amuser du tout, même du pire,

Du Courage, pour continuer à avancer.

Nous le faisons sincèrement et sans naïveté tant les angoisses sont prégnantes dans la société instable, violente, malade et à l'équilibre précaire.

L'année 2018 a été marquée de luttes sur le plan social.

La CGT poursuivra son action, dans les conditions difficile que l'on connaît, avec persévérance et en gardant comme guide en toutes circonstances ses valeurs d'égalité, de solidarité, au service du « Vivre-Ensemble » au travail.

Néanmoins pour la CGT l'utilité et l'efficacité passent par un élargissement du nombre de syndiqués.

C'est un atout considérable pour contribuer à modifier le rapport de force du côté du progrès social et humain.

Sachez que la CGT poursuivra son action dans l'entreprise et en-dehors avec les convictions et la sincérité que bon nombre d'entre vous lui reconnaissent, avec persévérance et ténacité, tout en défendant en toute circonstance l'intérêt des salariés avec ses valeurs d'égalité, de solidarité et en les mettant au service des salariés et du progrès social.

Bonnes Année de combats d'espoir !!!

